

le collège Honoré-d'Urfé et un partenariat

é par l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM), le programme Bravo l'Industrie a pour but de faire découvrir, aux élèves, le monde professionnel de ce domaine. Le collège Honoré-d'Urfé, dont les élèves de 3^e option découverte professionnelle ont signé, lundi, un contrat de partenariat avec l'entreprise Primet,

spécialisée dans la tôlerie industrielle et le mobilier urbain. Ainsi, les deux parties collaboreront sur un projet défini qui consiste en l'élaboration d'un portemanteau multifonctions, qui permettra d'optimiser l'espace dans les ateliers de l'usine. Une initiative qui permet aux élèves d'appréhender au mieux le monde de l'entreprise. ■



Compagnés de leurs professeurs et des membres de l'UIMM, les élèves de 3^e option découverte professionnelle ont signé, lundi, un contrat de partenariat. Photo Anissa Altasserre-Jaziri